

# Vecinos piden que los elegidos se pongan a trabajar “rapidito”

Residentes de distintos sectores de la provincia penquista detallaron las urgencias que tienen a nivel comunal.

Cristian Aguayo Venegas  
 cronica@estrellaconce.cl

Con la reciente elección de nuevas autoridades municipales, los vecinos de distintas comunas han aprovechado la instancia para manifestar sus preocupaciones sobre los problemas que enfrentan en sus barrios.

Las principales demandas se centran en seguridad, conectividad y la mejora de infraestructura urbana, áreas que consideran prioritarias para el desarrollo de sus comunidades.

Manuel Coloma, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Talcahuano, señaló que “esperamos que el alcalde que venga se preocupe más de mejorar las calles, el tema de seguridad para los vecinos y que el centro de Talcahuano no esté lleno de vendedores ambulantes”.

“Los vecinos se merecen poder transitar libremente y de forma segura, que se pueda hacer una regulación en base a que seamos bien atendidos, que tengamos mejor transporte público, por tanto, hay un sinfín de cosas que se deben hacer, así que espe-



LA CONECTIVIDAD Y LOS TACOS EN SAN PEDRO DE LA PAZ SON UNA DE LAS DEMANDAS MÁS URGENTES.

ramos que se mejoren esas urgencias”, dijo.

Asimismo, Luisa Uribe, dirigente de Lomas Coloradas (San Pedro de la Paz), indicó que “la primera necesidad que tienen los vecinos es la conectividad. Nuestra comuna está estancada y necesita urgentemente trabajar en esto. El caos vial es algo que de-

beríamos tener como emergencia número uno”.

“Lo mismo con la seguridad, porque el nivel de delincuencia se ha desbordado en nuestra comuna, especialmente en los lugares donde no conocíamos todavía este tema tan grave”, rescató.

Por su parte, Carlos Carvajal, vecino del sector

Laguillas en Coronel, expresó que “acá lo principal es atacar el problema de la seguridad y la delincuencia, esto ya ha escalado desde los establecimientos educacionales hasta las poblaciones. Sin duda, la opción es seguir invirtiendo, buscando apoyos para tener más carabineros y más tecnología”.



El alcalde que venga se preocupe más de mejorar las calles y el tema de seguridad”.

Manuel Coloma,  
 pdte. UC Talcahuano



El caos vial es algo que deberíamos tener como emergencia número uno”.

Luisa Uribe,  
 dirigente sampedrina

“La situación de inseguridad es muy complicada. Ha crecido mucho durante este último año, es solo ver la cantidad de homicidios, asaltos, peleas. Las bandas delictuales están insertadas como garrapatas en la comuna y es ahí donde debe venir el nuevo líder a combatir”, complementó.

Finalmente, Camilo Contreras, vecino del Cerro Verde (Penco), sostuvo que “acá lo que faltan son dos cosas. La primera es inversión en recintos de-

portivos, específicamente, la comuna tiene una deuda pendiente con un espacio multideportivo, el cual se iba a realizar de forma privada, pero el terremoto lo tiró abajo. Eso es lo que necesitamos, para potenciar el deporte en la comuna”.

“Y lo otro, es explotar el Barrio Chino de Lirquén. Hay que invertir en infraestructura turística para ese lugar y potenciarlo fuertemente, porque es algo que hasta ahora, nadie ha hecho”, finalizó. 🗳️